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Zusammenfassung

        
Gelegentlich treten nach Implantation einer Intraokularlinse binokulare Doppelbilder auf, die prismatisch nicht kompensierbar sind und deren Ursache mit den Untersuchungsmethoden der Orthoptik nicht abzuklären sind. Eine neu entwickelte Meßmethode auf ophthalmometrischer Grundlage erlaubt eine qualitative wie auch quantitative Analyse etwaiger biomikroskopisch nicht erkennbarer Linsenfehl-positionen, die als Ursache der Beschwerden in Betracht kommen. In der vorliegenden Arbeit werden Häufigkeit und Art der Dezentrierung von Implantaten bezogen auf die Sehachse untersucht.


      
        
Summary

        
Intraocular lens implantation occasionally causes binocular diplopia resistant to prismatic correction. Present methods of examination cannot determine the cause of this incurable diplopia. Therefore, a new method based on keratometry has been invented to allow qualitative and quantitative analysis of biomicroscopically undetectable decentration of intraocular lens implants producing asthenopic complaints. The present study investigates the type and frequency of intraocular lens decentration relative to the visual axis.
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